

# Un parque para los habitantes de Potrero Grande, al oriente de Cali

Tiene canchas sintéticas, pista para salto triple, patinaje y otras instalaciones que beneficiarán a los habitantes de los 12 sectores del barrio



Foto archivo Latco

Compartir

f t g+ in p

Valorar

|              |            |
|--------------|------------|
| interesante  | indignante |
| divertida    | polémica   |
| sorprendente | aburrida   |

Caracol Radio Cali | CALI | 07/12/2016 -

La Fundación Fanalca y la Alcaldía de Cali le dieron a la comunidad de Potrero Grande, al oriente de la ciudad, un parque que será manejado por la Fundación Paz y Bien, organización que realizará programas sociales en el sector aprovechando al máximo las nuevas instalaciones.

“Se inauguró el parque más bello y completo de la ciudad. Esto es una alegría enorme. Tenemos canchas sintéticas para fútbol, pista para salto triple, patinaje, zona de juegos y otros espacios”, dijo la hermana Alba Stella Barreto de la Fundación Paz y Bien.

La obra tuvo un costo de **3.900 millones**, de los cuales la Fundación Fanalca aportó el 70% y la Alcaldía el 30% restante.

Con la ayuda de la comunidad se busca crear un sentido de pertenencia en las personas de los **12 sectores** de Potrero Grande, para que cuiden y aprovechen el nuevo espacio.

“Tenemos un grupo de **38 mujeres** de la comunidad que llamamos voceras, que han trabajado con nosotros todo este tiempo, con ellas armamos un colectivo. Paz y Bien controlará y vigilará el parque, para que adolescentes, niños y niñas se apropien de este y **evitar la violencia**”, agregó la hermana Alba.